

GovConnect

## pmPayment in elf Bundesländern

**[07.07.2023] Als erste Verwaltung in Sachsen setzt die Stadt Frohburg die Online-Bezahlösung pmPayment von GovConnect ein. Damit ist die Anwendung in elf Bundesländern verfügbar.**

Mit der Stadt Frohburg nutzt nun die erste Verwaltung aus Sachsen die Bezahlösung pmPayment. Das teilt Anbieter GovConnect mit. Damit werde die Anwendung in elf Bundesländern eingesetzt. In Niedersachsen ist pmPayment Basisdienst für das elektronische Bezahlen in Behörden. Aber auch in Bayern, Brandenburg, Bremen, Hessen, Mecklenburg-Vorpommern, Nordrhein-Westfalen sowie im Saarland, in Sachsen-Anhalt und in Schleswig-Holstein werde sie erfolgreich genutzt. Mehr als 600 Verwaltungen in Deutschland verwenden die Online-Bezahlösung insgesamt produktiv, teilt GovConnect mit. pmPayment zeichne sich insbesondere durch eine breite Liste an Integrationsmöglichkeiten aus. Dazu zählen unter anderem Formulare, (Web-)Shop-Lösungen, Ticketsysteme und Buchungstools sowie diverse Content-Management-Systeme. Auch in verschiedene Dokumenten-Management-Systeme und Finanzverfahren sei pmPayment integriert.

(ve)

Stichwörter: Payment, pmPayment, Frohburg